
 
 

 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº_______ / 2021 

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades 
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Diretor-Presidente do Grande 
Recife Consórcio de Transporte, Sr. Flávio Sotero, para determinar o aumento da frota da 
linha de ônibus 330 (Casa Amarela / Cruz Cabugá), da operadora TRANSCOL, que parte 
do Bairro de Dois Irmãos e Adjacências, Recife-PE. 

Dê-se ciência da decisão desta Casa e do inteiro teor desta Proposição ao Gabinete 
04 da Câmara dos Vereadores do Recife. 
  

JUSTIFICATIVA 

O referido Pedido leva em consideração o desejo da população, haja vista o 
comprometimento desta Casa Legislativa com a manutenção urbana da Cidade do Recife, 
sempre com o intuito de promover mobilidade aos moradores. Sob esse contexto, salienta-
se que o referido Requerimento leva em consideração a quantidade de pessoas que 
necessitam da linha mencionada para percorrer todo o trajeto da zona norte em direção 
ao centro do Recife.  

Sendo assim, a realização da intervenção requerida será de suma importância para 
o povo. 

Solicitamos, portanto, o apoio dos nobres Pares desta Casa Legislativa para a 
aprovação deste Requerimento.  

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 29 de setembro de 2021. 

 

 

____________________________________ 

DILSON BATISTA DE ALBUQUERQUE 
VEREADOR DO RECIFE 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SEGURANÇA CIDADÃ 
Atestamos que este Requerimento foi revisado quanto aos aspectos linguísticos. 

(Equipe de Revisão Textual – CMR) 
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